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会長挨拶 会長 斉藤 博司 

先週のとある日、次年度会長入口さん、幹事佐々木さん、

現幹事井上さんとで、夜の清水町でそれはそれは楽しい会

議（？）を持ちました。大いに飲み大いに食べました。私は

やはり古いタイプの日本人なので、歴史は夜つくられると思

っております。ノミニケーションを実践してまいりました。 

さて、本日は税務署長の斯波悦久様をお迎えしての卓話で

す。企業のトップ、あるいは自営業で本来ならば何も恐れる

ことのない私ですが、今日は国税電子申告・納税システム

についてご指導いただきたく思います。よろしくお願いいた

します。 

 “塗有所不油” 塗（みち）も由（よ）らざるところあり。何事

も「これだけはやらない」という歯止めが必要。道は通るた

めのものだが通ってはならない道もある。慣れ、あるいは

慣性で通ることがある。人間というものは通れるとなれば見

境なく通ろうとする癖があるように思います。歯止めが必要

です。経営者として企業は利益を目指すことが“道”であり

ますが、いくら儲かってもやってはならないことがあるはず

です。個人であれ、組織であれ、国家であれ、歯止めがな

いと道さえあれば突っ走りたくなるのではないでしょうか。 

本日のプログラム

ニコニコＢＯＸ 

 

幹事 井上 英幸 

 例会終了後、理事会開催します。 

 年末になり、お誘いなど多く体力勝負のときです。お体

大切に！ 

 

 

 会員増強委員会 委員長 須藤 丈  

2007 年度交通安全標語の募集です。 

今日で締め切りです。 

 親睦活動委員会 委員長 白木 松敏 

恒例のクリスマス家族会を来週 12/19 開催。参加者名

簿を早めに提出願います。ビンゴゲームに使う景品をお

持ちください。 

 

 

坂井 治会員：支笏湖への途中、鹿が車にぶつかってきま

した。命が助かり、車も損傷がなかったので

ありませんでした。 鹿はも無事の様子で反

対方向に逃げて行きました。 

松坂 敏之会員：寒い季節は恒例の『光と氷のオブジェ』 、

1 月 26～28 日実施します。 

広がりを求めて実行委員会組織で準備いた

します。皆様も覗いてみてください！ 

大野 馮会員：山三ふじやへ入社して 43 年間お世話になり

ました。12 月 6 日をもちましてみごと退任。サ

ンディ毎日ということで今朝もゆったりとした気

分になっております。ロータリークラブのほう

はこれからも続けますのでよろしくお願いいた

します 

西野 文雄会員：今日は税金のお話が聞けるので楽しみに

しています。6 月に退職しまして退職金の

税金が心配。またユネスコで書き損じはが

きのお願いしています。 

 

 

 

担当 ロータリー財団 委員長 羽芝 涼一 

 

卓話「国税事務から電子政府を考える」 
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できます。 

青色申告の

明書の交付請求、法廷調書の提出などができます。 


